

LOVE

¿De qué color es el amor?



# TELEPRENSA.ES

EL PERIÓDICO DIGITAL DE GRANADA



“Saldaña, deje de hacer gala de su ignorancia” Manuel Vicente Berenguel. Concejal de Cultura de Viator

ANDALUCÍA | ALMERÍA | CÁDIZ | CÓRDOBA | **GRANADA** | HUELVA | JAÉN | MÁLAGA | SEVILLA | MURCIA | NACIONAL | 24 HORAS |

CAPITAL | PROVINCIA | SOCIEDAD | ECONOMÍA | CULTURA Y OCIO | DEPORTES | MOTOR | FÓRMULA 1 |

► Granada ► Provincia ► [La Orquesta de la Universidad de Granada ofrece un...](#)

 

Lunes, 17 de Mayo 2010

[TELEPRENSA EN YOUTUBE](#) | [REGISTRARSE](#)

GRANADA

TITULARES: ► [Alonso: "Este resultado es una inyección de moral"...](#)

## La Orquesta de la Universidad de Granada ofrece un concierto en la Facultad de Filosofía y Letras

**Tendrá lugar en el Salón de Actos, el lunes, 17 de mayo de 2010, a las 20.30 horas, organizado por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, con la colaboración de la Cátedra “Manuel de Falla” del Centro de Cultura Contemporánea de la UGR**

13-05-2010 12:47

GRANADA.- Obras de Mozart, Rossini, Eslava y Canepa sonarán en la Facultad de Filosofía y Letras con la Orquesta de la Universidad de Granada, bajo la batuta del director titular de la formación musical universitaria, Gabriel Delgado, y la participación del clarinetista Francisco Fernández Viñedo, en calidad de solista invitado.

La actuación, que forma parte del ciclo “Conciertos de primavera”, tendrá lugar en el Salón de Actos de esta facultad, el lunes, 17 de mayo de 2010, a las 20.30 horas, organizada por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, con la colaboración de la Cátedra “Manuel de Falla” del Centro de Cultura Contemporánea de la UGR.

Es el tercer año consecutivo que la Orquesta de la Universidad de Granada, dirigida por Gabriel Delgado, desarrolla un ciclo de Conciertos de Primavera en espacios diversos y emblemáticos de la UGR. En esta ocasión se interpretan obras de Wolfgang Amadeus Mozart (1756-1791), Gioacchino Rossini (1792-1868), Hilarion Eslava (1807-1878) y J. Canepa. Además la OUGR contará con el clarinetista Francisco Fernández Viñedo, en calidad de solista invitado.

Orquesta de la Universidad de Granada (OUGR)

Orquesta de la Universidad de Granada fue creada el curso 2006/2007 bajo los auspicios del Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo, teniendo como antecedente los “Encuentros de música de cámara” que, durante cuatro años, reunieron a varias decenas de alumnos universitarios bajo la dirección del catedrático de piano del Conservatorio de Madrid, Guillermo González.

La orquesta hizo su presentación oficial en junio de 2007, en el crucero del Hospital Real, con motivo de la entrega de los Premios a la creación artística y científica de la Universidad de Granada.

Durante la temporada 2007-2008 realizó actuaciones en diversos lugares de Granada y provincia, así como un ciclo de conciertos en distintos patios emblemáticos de la universidad. Igualmente importante pretende ser la labor formativa de la orquesta, habiéndose celebrado ya tres ediciones de un taller orquestal, dentro de los cursos de verano del Centro Mediterráneo en Motril y Granada y puesto en marcha un programa de becas para asistencia a cursos y colaboraciones con otras orquestas universitarias europeas. Recientemente la OUGR ha realizado un concierto conjunto con la European Union Chamber Orchestra en el Hospital Real, además de un curso en el que los miembros de la orquesta han recibido clases magistrales de los solistas de esta mundialmente famosa orquesta.

Durante este curso 2008-2009 la OUGR participó en el festival “Música en las montañas” en La Alpujarra, e inauguró el auditorio del Parque de las Ciencias de Granada como sala de conciertos. Igualmente clausuró el congreso de la Sociedad de Estudios Latinos, interpretando por primera vez cantos estudiantiles antiguos, junto al coro “Manuel de Falla” de la UGR.

[COMPARTIR ESTA NOTICIA](#)

■ [COMENTAR](#)  
■ [IMPRIMIR](#)  
■ [ENVIAR POR EMAIL](#)



**Los menores de 35 años pueden optar a una vivienda en alquiler a bajo precio en Baza (Granada)**



**Una delegación de Los Verdes de Andalucía visita Medina Elvira**



**El PP de Vegas del Genil acusa al PSOE de 'incapacidad' de gobierno**

MAS LEÍDOS

- [Detenido por tercera vez en Almería un profesor de informática acusado de corrupción de menores](#)
- [GP Mónaco F1: Alonso impone su ley en los libres](#)
- [Cantón o Amate, Almería espera](#)
- [Los sindicatos convocan huelga general en el sector público de Almería contra el recorte de los salarios](#)
- [Previa GP Mónaco F1: El Gran Premio del glamour](#)
- [José Luis Muñoz, nuevo presidente de la asociación de promotores de Almería](#)



¡Bienvenido a la comunidad de teleprensa!

| [Eventos](#)

| [Foros](#)

| [Blogs](#)

| [Chats](#)

| [Cerrar](#)

calidad con una labor concertística, de difusión cultural y de representación institucional, llevando la música a todos los rincones de la comunidad universitaria a la vez que constituye un modelo de referencia en lo que a la interpretación musical en el ámbito universitario se refiere. Desde su fundación, la orquesta cuenta con la dirección artística de Gabriel Delgado y la coordinación general de Miguel Ángel R. Laiz.

Gabriel Delgado Morán, director

Es graduado en violonchelo en los conservatorios superiores de Córdoba y Granada. Entre 1994 y 2001 cursa estudios de postgrado en la Louisiana State University (EEUU) con Dennis Parker (violonchelo) y Michael Buttermann (dirección de orquesta) consiguiendo el Master of Music y el Doctorate in Musical Arts. Ha sido director asistente de la Louisiana State University Symphony Orchestra y violonchelista de plantilla de la Baton Rouge Symphony Orchestra (EEUU).

Ha realizado cursos de perfeccionamiento con violonchelistas del panorama internacional como Aldo Parisot, Laszlo Varga o Andrés Díaz y cursos de dirección de orquesta con los maestros James Paul, Arturo Tamayo y Jesús López Cobos. Ha sido finalista en los concursos de dirección "Joven Orquesta Nacional de España (JONDE) 2000" y "Orquesta Ciudad de Granada (OCG) 2005". Ha sido titular de las orquestas de los Conservatorios: Profesional "Francisco Guerrero" de Sevilla, Superior "Victoria Eugenia" de Granada y Profesional "Ángel Barrios" de Granada con las que ha realizado conciertos sinfónicos, espectáculos de ballet y escenas de ópera. En la actualidad es director artístico y musical de la Joven Orquesta Sinfónica de Granada y de la Orquesta de la Universidad de Granada. Igualmente ocupa una cátedra de violonchelo y música de cámara en el Real Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada.

Programa

Gioacchino Rossini (1792-1868).....Obertura de "La scala di seta"

Hilarión Eslava (1807-1878)..... Andante y Allegro (para clarinete y cuerdas)

Solista: Francisco Fernández Vicedo

J. Canepa..... Picola fantasía para clarinete

Solista: Francisco Fernández Vicedo

Intermedio

W. Amadeus Mozart (1756-1791) ...Sinfonía Nº 40 en sol menor K. 550

Actividad

Concierto de Primavera

Orquesta OUGR

Director: Gabriel Delgado

Fecha: Lunes, 17 de mayo de 2010

Lugar: Salón de Actos de la Facultad de Filosofía y Letras

Hora: 20:30 horas

Entrada: Libre, hasta completar el aforo



### Desmantelados dos invernaderos de marihuana en Granada

### La monitora que denunció el maltrato de una menor en el colegio de Guadahortuna se siente acosada



### Arranca la 2ª Feria de Automoción de la comarca de Guadix



### Guadix inaugura un aula de extensión universitaria de la Uned que facilitará el acceso a la Universidad a mayores de 25 años

### El PP pregunta a Caler cuánto ha costado el acto de los 'titiriteros' celebrado ayer en Alfacar



### La bandera de Europa ondea en Guadix con motivo de la celebración del Día de Europa

### La bandera gay ondeará en Cúllar Vega (Granada) en el Día Internacional contra la Homofobia

[IR AL PRINCIPIO](#)

**Una Vuelta con 10.000 líderes**

Entre Vuelta y Vuelta, Diputación se preocupa de promocionar a los jóvenes, incentivar a las promesas y ayudar a los deportistas de élite todos los días del año porque, en ciclismo como en muchos otros deportes, para ser líder, basta con superarse a sí mismo.

DIPUTACIÓN DE ALMERÍA

*Almería crece con su gente*

#### DOCUMENTOS DE INTERÉS

**NUEVO MEDITERRÁNEO II**

**Bienvenido al bienestar**

Triplex de 207 m<sup>2</sup> por sólo 300.000 euros en Villablanca

Alprosan

C/ Marqués de Comillas, 13, 2º. 04304 Almería / Tel: 950 23 22 44

**David Romera**

Abogado

Paseo Almería 37, 4º 1 Tlf: 636 733 380

**Blue2you**

**Libres de comunicar**

Gestionando comunidades desde 1975